



La asociación de diabéticos viaja al programa «Noche de fiesta»

M.A. | ASTORGA

■ La Asociación de Diabéticos de Astorga y Comarca (ADA) se desplazará el próximo 29 de mayo a los estudios de Televisión Española para asistir en directo al programa *Noche de fiesta*, de José Luis Moreno. El viaje será gratuito y abierto al público en general.

La entidad despachará en su sede, en el antiguo colegio Leopoldo Panero, los billetes, los días 10 y 11 de mayo para los socios y el día 12 para el resto de aspirantes, entre las 11.00 y las 13.00 horas.

Mientras, la asociación celebró hace unos días su asamblea general que, entre otros puntos,

aprobó por mayoría los nuevos estatutos. Además, también fue renovada la junta directiva, por lo que quedó vacante el puesto de vicesecretario. La entidad informa a los interesados en optar a este cargo de que pueden pasar por la sede a formalizar su candidatura antes de la constitución de la nueva directiva.

La asociación, una de las más activas de las de sus características en la ciudad, ultima también otra excursión, en este caso a Santiago de Compostela, que tendrá lugar el próximo 9 de mayo, con el fin de que los asistentes ganen el Jubileo en este año santo.